



NOTA DE PRENSA

Empresarios demandan a los sindicatos locales que desconvoquen la huelga

Vigo, 13 de septiembre de 2011.- “Apelamos a la responsabilidad sindical. Demandamos a los sindicatos locales que anulen la convocatoria de huelga”, dijo José Manuel Fernández Alvariño, presidente de la Confederación de Empresarios de Pontevedra (CEP), quien junto con el presidente de ASIME, Julio Gómez Rodríguez; el presidente de la Cámara de Comercio de Vigo, José García Costas, y el presidente de Instalectra, José Alonso Rodríguez, firmaron una carta que remitieron hoy a los líderes sindicales sectoriales gallegos en este sentido.

Los empresarios condenaron la convocatoria de huelga a los trabajadores del naval de Vigo prevista para el próximo jueves, realizada sólo por los sindicatos locales, cuando las dificultades por las que atraviesa el sector son comunes en toda España.

Fernández Alvariño insistió en el daño reiterado a la imagen de uno de los sectores más importantes para Vigo, la provincia y Galicia, que, dijo “se ve distorsionada por unos intereses sindicales locales incomprensibles”. Reclamó a los líderes de los sindicatos vigueses que convoquen actuaciones que no tienen eco a nivel autonómico ni nacional.

El presidente de la CEP lamentó que la convocatoria se produjese pocos días después de la reunión de la mesa del naval del diálogo social en Santiago de Compostela, cuando se habló de “unidad de criterio empresarial, sindical y político” en defensa del sector. “Esta convocatoria rompe esa tendencia”, sentenció.

Por su parte, Julio Gómez expresó su condena y su incomprensión. “No entendemos, nos cuesta mucho entender este tipo de actitudes. A nivel nacional y fuera de Vigo no suceden estas cosas”.

El presidente de Asime, alertó, además que se pone en grave riesgo a los astilleros y a la industria auxiliar. “No afecta sólo a las nuevas construcciones. Afecta también a la reparación: los armadores se lo piensan cada vez más, si venir a Vigo. Barcos que tienen muchos días de trayecto, de pérdida para llegar aquí, además, nos piden garantías de que no se retrase el trabajo.



José García Costas suscribió las palabras de Julio Gómez y de Fernández Alvariño, y subrayó la incidencia de la huelga convocada sobre la reparación naval, sin olvidar el mal momento que atraviesa la construcción. Aseguró que la conflictividad frena a los armadores, porque retrasa el regreso a la actividad de los barcos. “No tiene ninguna justificación. Quiero creer que esta decisión no está convenientemente analizada”, porque aboca a la destrucción del sector, opinó.

“Todas estas medidas son contraproducentes y negativas para todos, incluidos los sindicatos”, dijo, y se preguntó cómo se puede adoptar una decisión que perjudica a toda la sociedad y que no beneficia a nadie.

El presidente de la CEP agradeció la asistencia de los presidentes de ASIME, de Instalectra y de la Cámara de Comercio de Vigo, por permitir trasladar la imagen de unión empresarial ante esta situación que tanto preocupa a la Confederación de Empresarios de Pontevedra.